

梅雨に入りましたが、子どもたちは晴れた日の水泳の授業を、おおいに楽しんでいます。

6月13日、14日に行われました授業参観及び懇談会、また、学校評議委員会では、たいへんお世話になりました。特に、懇談会は子どもたちの家庭・地域での様子を知る貴重な機会となりました。これからの学校での指導・支援に生かしていきたいと思えます。

体力向上推進モデル校 公開授業行われる！！

平成31・令和元年の2年間、本校は「ぐんまの子どもの体力向上推進モデル校」に指定されました。そして、先日6月20日に公開授業と研究会が行われ、市内外からたくさんの教員が訪れました。

授業では、5年1組の児童たちが走・投の運動を学習しました。「ショート・ラン・サーキット」という活動の中で、10mダッシュのほか、新聞紙でつくった紙鉄砲を鳴らしたり、てるてる坊主の形をした「てるボール」を投げたりして、走り方や投げ方の正しいフォームを目指しました。また、「姿勢走」という活動では、友達の走る様子をチェックし、アドバイスし合う姿が見られました。



【てるボールを投げる子どもたち】



【友達の走りをチェック】

「祈りの沼－茂林寺沼」と豊かな自然

6/17（月）の朝会で、先日、日本遺産認定された里沼について、3つの沼のストーリーとして「祈りの沼－茂林寺沼」「実りの沼－多々良沼」「守りの沼－城沼」を子どもたちに紹介しました。特に、茂林寺沼周辺には、貴重な動植物が生息する低地湿原があり普段はとてもきれいな風景であることや、どんど焼きなど、実りや収穫のありがたさについても触れました。

一方で、土地が低いことによる洪水についても触れ、災害時のことも忘れないように、また、「自分の命は自分で守る」という意識の大切さを子どもたちに呼びかけました。市から全世帯に配付された館林市ハザードブックを見ながらご家族で話し合ってみてはいかがでしょうか。



【沼の多い自然について】

緊迫した中で行われた不審者侵入避難訓練 5/13

学校内外での子どもたちの安全に向けて、今年度は「連れ去り防止教室」と同時に、「不審者侵入避難訓練」を行いました。女性警察官の方に不審者役を演じていただきましたが、その白熱した演技に、児童も教員も手に汗握る緊迫した状況の中で訓練することができました。

また、今年度に入ってから、下校時の不審者情報が多く寄せられました。警察や青少年センターのほか、教員やPTA本部の方々によるパトロールを行っていますが、お子さんから不審者情報がありましたら、直ちに警察（75-0110）に連絡していただけますようお願いいたします。

【お知らせ】 夏季休業…7月21日（日）～8月27日（火）
学校閉庁…8月13日（火）～8月16日（金）
2学期始業式…8月28日（水）

5年生の学習の様子

6月3日(月)、4日(火)に、「林間学校」で、太田市薮塚町の東毛青少年自然の家に行きました。2日間とも天気に恵まれ、予定していた活動はすべて順調に行うことができました。電車や徒歩での移動、ポスト探しゲームやキャンプファイヤー、生地から全て手作りしたピザ作り、みんなで過ごした部屋、みんなで入ったお風呂など、一つ一つの経験がかけがえのない大切な学習となりました。また、6月17日(月)には、農家の中村さんや分福公民館の稲作ボランティアの方々のご指導のもと、田んぼの土や水の感触を存分に感じながら**田植え**に取り組みました。今後は、かかし作りをしたり、秋に稲刈り体験をしたりする予定です。



〈キャンプファイヤー(聖なる火)〉



〈みんなで協力したピザ作り〉



〈一生懸命に取り組んだ田植え体験〉

3年生の学習の様子

☆交通安全教室☆ 5月17日(金)

交通指導員さんから自転車の乗り方の基本のなきまりについてお話をいただいた後、校庭にかかれた模擬道路で実習を行いました。踏切を渡るときは降りて押すこと、交差点で右折するときには、自動車のように一度に右折してはいけないことなど、多くのことを学ぶことができました。

自転車を貸してくれた子、当日参加していただいた保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



〈一時停止をしっかりと〉

☆きゅうり農家の見学☆ 5月28日(火)



〈きゅうりを見つけたよ!〉

社会科「農家の仕事のくふう」の学習のために、堀工できゅうり農家を経営されている野村さんのビニルハウスを見学させていただきました。子どもたちは、ハウスの中になっているきゅうりに歓声を上げていました。ハウス内には換気用の窓があること、地面にパイプが通っていてそれで水やりをしていることなどを知ることができました。

見学の後は、きゅうりやミニトマトを試食させていただき、帰りには新鮮なきゅうりのおみやげまでいただきました。各家庭でおいしく調理していただいたようです。

☆分福公民館見学☆

6月12日(水)

総合「公民館でどんなところ？」の学習で、分福公民館を見学させていただきました。公民館で行われている茶道や社交ダンスの体験をしたり、茂林寺についてのお話を聞いたりしました。また、公民館では、地域の方々がいろいろなサークル活動をしていること、児童室の本は市の図書館から借りていること、公民館は夜も使えることなど、たくさんのお話を聞かせていただきました。



〈お茶をいただきました〉